

Die Stadtverordnetenversammlung Luckenwalde ruft auf:



Solidarität mit der Ukraine

#niewiederkrieg! - Stopp dem Irrsinn von Gewalt, Tod, Zerstörung.

Am Freitag, dem 4. März 2022 wird der Luckenwalder Marktturm von 19 bis 21 Uhr in den Nationalfarben der Ukraine angestrahlt.

Sie, liebe Luckenwalderinnen und Luckenwalder, sind herzlich eingeladen, persönlich dabei zu sein, Kerzen abzustellen und gemeinsam mit anderen Menschen ein Zeichen der Solidarität zu setzen.

Bitte denken Sie an das Corona-bedingte Abstandhalten bzw. das Tragen einer Maske.